
防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課（2019年１月回答）〔1/7～11〕

　提案・意見 防災行政無線の音について

　毎日夕方５時になる「夕やけ小やけ」の音が大きく、且つ、毎日同じ
チンプな曲はほぼ公害に近い。もっと曲を改善できないか？
例えば、
・異なる曲も入れる
・エレクトーンでなく異なる楽器で
・音を下げる。曲の時間を短かくする。

　検討よろしくお願いします。
　もう毎日聞いていると、ノイローゼになります。

　回答

　防災行政無線は、災害情報や避難情報等を市民の皆様にお伝えする手
段の一つとして整備されています。
　17時の定時放送は、防災行政無線の機能確認を目的として放送してい
るため、その音量を下げることはできません。
　また、「夕焼け小焼け」は防災行政無線システムにプログラム登録さ
れている音楽であり、この放送は子どもたちが帰宅する時間の目安とし
ても活用されています。
　これらのことから、音楽及び放送時間を変更した場合、市民の混乱を
招く恐れがあるため、変更は考えておりません。
　市の防災行政無線の運用について、ご理解をいただきますようお願い
いたします。



福祉
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 保育所について

　伊勢の保育所では、親が休みの時に子供を預けに行くと文句を言われ
たり嫌味を言われると聞きました。
　保育所が働いている親の代わりに子供を保育する施設であることは十
分承知です。
　しかし、それでは親は休みの日に日頃できない用事をすることができ
ません。
　銀行や郵便局、土日に開いてますか？市役所そのものに用事があって
も土日に開けてくれるのですか？
　もう少し優しくしていただいてもいいのじゃないでしょうか？

　回答

　保育所は、就労等の理由で家庭で保育ができない保護者に代わって児
童を保育する施設です。保護者がお休みの場合は家庭での保育が可能と
思われますが、保護者の都合により保育ができない場合は保育所を利用
していただくことができます。
　また、保育所では保護者との相互理解を図り、保護者の就労と子育て
の両立等を支援し保護者の状況に配慮するとともに、こどもの福祉が尊
重されるように努め、子供の生活の連続性を考慮することとされていま
す。
　いただきましたご意見については、市内各保育所（園）、認定こども
園、小規模保育事業所に情報提供し、保育の意図の説明などを通じて保
護者との相互理解を深めた保育の実施を行なうよう周知させていただき
ます。

こども課（2019年１月回答）〔1/7～11〕



健康
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 休日、夜間応急診療所について

　受付方法が対面のため、病人が１箇所の待合室にあつまっています。
空気も非常に悪く、換気、保湿もされていないため、二次感染を起こし
てしまいそうです。
　番号カードを渡されるが、待合室でしか確認ができないため、非常に
不便でした。
　また、病人が多く集まっているのに待ち時間等の説明もありませんで
した。
　ウェブで待ち時間が把握できたら、予約ができたら二次感染を防ぐこ
ともできるのではないでしょうか。
　受付方法が原始的なので、これから緊急の場合でも伊勢市の夜間診療
は利用することを躊躇ってしまうほどでした。
　ウェブでの受付を導入する等の考慮をしてみてはどうでしょう？

　回答

　この度は休日・夜間応急診療所のご利用時に、二次感染の不安と不快
な思いをさせてしまい申し訳ございませんでした。
　今回のご意見を参考に、受診される方の利便性と安全性について今後
検討していきたいと考えておりますので、ご理解賜りますようお願い申
し上げます。

健康課（2019年１月回答）〔1/7～11〕



教育
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 小中学校の二学期制について

　小中学校の二学期制をいつまで続けるおつもりか。日本の気候風土、
社会行事、長期休業による学習の中断、振り返りのメリハリ、学校行事
等、明治以来くふうして築きあげてきた「三学期制」を、一時の気まぐ
れや功名で投げ捨ててはいけません。三学期制に戻してください。この
件について、「パブコメ」を求めても良いでしょう。

　回答

　伊勢市では、平成21年度より全ての小中学校において、二学期制を実
施しております。この二学期制の導入により、授業時数の確保、まなび
の連続性を生かした学力の育成等、より充実した教育活動を展開してい
ます。特に成果として、柔軟に学期及び教育活動を設定していることや
長期休業中の保護者懇談会等の設定による、２学期制の特性を活かした
学校運営等があげられます。
　また、新たな政令により、家庭及び地域における体験的な学習活動等
の円滑な実施及び充実を図るため、休業日の時期を適切に分散させて定
めること等の措置を講ずるよう努めるものとすると改正され、一部の学
校で実施されている秋休みの設定など、休日の分散化を実施するために
も、長期休業の学校独自の柔軟な運営は欠かせないものとなっておりま
す。
　しかし、平成32年度に小学校で、平成33年度に中学校で、新学習指導
要領が全面実施されるなど、子どもの教育をめぐる状況は大きく変化し
てきています。
　そこで、伊勢市教育委員会は、平成27年度に教職員に対してアンケー
ト調査を行い、さらに、今後、保護者を対象として、アンケート調査を
実施し、二学期制の検証を行っていく予定です。
　ご指摘いただきましたように、市教育委員会としましても、二学期制
について検討を進めてまいりたいと思いますので、今後もご協力をよろ
しくお願いします。

学校教育課（2019年１月回答）〔1/7～11〕



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 居酒屋の呼び込みについて

　「奢るから！」と通行人に声をかけ、「帰ります」という再三の声を
聞かず無理矢理店内に呼び込み、次々にアルコールを提供し、飲酒を強
要するお店があります。
　このような居酒屋の無理な呼び込みを二度と繰り返さないように、業
務指示を出して頂きたい。
今回の被害者はアルコール耐性があった為事故には繋がらなかった

が、このような居酒屋がある限り急性アルコール中毒による救急車の出
動等は減らないのでは。
　ただでさえ学生が多い町でアルコールに関するトラブルがあるかと思
うので、そういう面も含めてよいまちづくりをして頂きたい。

　回答

　ご要望いただいた内容については、伊勢市から事業者等に業務指示等
を行うことが出来ないため、伊勢警察署に情報提供を行い、周辺をパト
ロールしていただくことになりました。
　今後も、安全・安心なまちづくりを目指してまいりますので、ご理解
ご協力を賜りますようお願いいたします。

商工労政課（2019年１月回答）〔1/7～11〕



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 いせ広報の配布について

　2018.12.１号が家に到着したのが12月２日昼でした。いせ広報はどの
ような経路で市民に届くのか教えて下さい。

　回答

　このたびは、広報いせ12月１日号の配布が遅くなり、誠に申し訳ござ
いませんでした。
　配布経路につきましては、〇〇地区の場合、配布員が納品された広報
いせを各組長宅へ届け、各組長が各戸へ配布しております。
　今後は、このようなことがないよう改めて依頼させていただきました
ので、ご了承くださいますよう、よろしくお願いいたします。

市民交流課（2019年１月回答）〔1/7～11〕


